

Hallo Gerhard,

ich wurde von mehreren Leuten angesprochen wie wir die organisatorischen Dinge handhaben, die das 120 Wurf-Spiel mit sich bringt (Schreiben der Tafel, Anzeigen der Satzpunkte usw.)

Ich wollte Dich daher fragen, ob es möglich wäre unsere Freundschaftsspiele auf der kegeln-hassberge-Seite mit dem Hinweis zu veröffentlichen, dass wir gerne bereit sind, jedem solche Dinge zu erklären. Außerdem gäbe das den Leuten noch mal die Möglichkeit, sich intensiv mit dem "neuen" System zu befassen. Außerdem hätten wir vielleicht ein paar Zuschauer mehr. ;-)

Unsere Freundschaftsspiele wären:

03.08. um 13 Uhr in Kipfenberg

17.08. um 15 Uhr in Bergtheim

24.08. um 13 Uhr zu Hause gegen unsere eigene 2. Mannschaft

31.08. um 13 Uhr zu Hause gegen den ASV Neumarkt (2. Bundesliga)

Außerdem spielen wir am 07.09. im DKBC-Pokal zu Hause gegen den BC Schretzheim.

Es würde mich/uns freuen wenn das klappen würde.

Gruß

Andi Ruhl